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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Путь Иисуса в Галилею лежал через Самарию. Был 
полдень, когда Он достиг чудесной Сихемской долины. 
Давным-давно у входа в долину патриарх Иаков выкопал 
колодец. Иисус присел отдохнуть у колодца, а Его ученики 
пошли купить еды. 

Иудеи и самаряне издавна враждовали между собой и 
всеми силами избегали всякого общения. Когда это было 
необходимо, раввины разрешали торговать с самарянами, 
но любые более тесные контакты осуждались. Иудей не 
мог взять в долг у самарянина или воспользоваться его 
добротой. Он не мог принять из его рук даже кусок хлеба 
или чашу воды. Ученики Иисуса, покупая продовольствие, 
не нарушали обычай своего народа. Но дальше этого они 
не шли. Им и в голову не приходило просить о чем-либо 
самарян или предлагать им свою помощь. 

Итак, Иисус, утомленный дорогой, проголодавшийся, 
мучимый жаждою, сидел у колодца. С утра Он проделал 
большой путь, теперь же Его немилосердно жгло солнце. 
Жажда становилась еще нестерпимей при мысли о том, что 
холодная, освежающая вода рядом, а Он не может достать 
ее, потому что у Него нет ни веревки, ни сосуда. Колодец 
же был весьма глубок. Иисус, Который мог бы совершить 
любое чудо, решил разделить участь человечества. Он 
ждал, пока кто-нибудь придет и зачерпнет для Него воды. 

У колодца Иакова

«Иисус сказал ей в ответ: всякий, пьющий воду сию, возжаждет 
опять, а кто будет пить воду, которую Я дам ему, тот не 

будет жаждать вовек; но вода, которую Я дам ему, сделается 
в нем источником воды, текущей в жизнь вечную»

 Ин. 4:13, 14

И вот к колодцу подошла женщина-самарянка 
и, делая вид, что не замечает Его, наполнила свой 
кувшин водой. Когда она уже собиралась уходить, 
Иисус попросил у нее напиться. На Востоке никто 
не отказывал в такой просьбе, воду здесь называли 
Божьим даром. Дать напиться жаждущему путнику 
считалось обязанностью столь священной, что арабы, 
жившие в пустыне, порой сворачивали с пути, чтобы 
удовлетворить просьбу жаждущего и выполнить свой 
долг. Однако ненависть между иудеями и самарянами 
удерживала женщину от сочувствия к Путнику. 
Спаситель же попытался найти ключ к ее сердцу, и 
мягко, как это свойственно Божественной любви, 
обратился к ней с просьбой, не предлагая, однако, 
ничего взамен. Учтивая просьба могла быть отвергнута, 
но доверие вызывает ответное чувство. Царь небес 
снизошел к этой отверженной душе и просил услужить 
Ему. Он, сотворивший океан, 
положивший предел его глубоким 
водам, открывший источники 
земли и образовавший русла рек, 
сидел теперь, утомленный дорогой, 
у колодца Иакова, и зависел от 
милосердия прохожего, нуждаясь в 
глотке воды. 



ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

У колодца Иакова

Женщина видела, что перед нею иудей. От неожиданности 
она забыла выполнить Его просьбу, но попыталась выяснить, 
почему Он заговорил с нею. “Как Ты, будучи Иудей, — сказала 
она, — просишь пить у меня, Самарянки?” 

Иисус ответил ей: “Если бы ты знала дар Божий и Кто 
говорит тебе: дай Мне пить, то сама просила бы у Него и Он 
дал бы тебе воду живую”. Ты удивляешься, что мне приходится 
просить тебя о таком пустяке, как глоток воды из колодца? 
Если бы ты попросила у Меня, Я дал бы тебе пить из источника 
жизни вечной. 

Женщина не поняла слов Христа, но почувствовала, что 
происходит нечто очень важное. Лицо ее стало серьезным, она 
силилась понять удивительного собеседника. Думая, что Иисус 
говорит о колодце, возле которого они встретились, самарянка 
сказала: “Господин! Тебе и почерпнуть нечем, а колодезь 
глубок: откуда же у Тебя вода живая? Неужели Ты больше отца 
нашего Иакова, который дал нам этот колодезь, и сам из него 
пил?” Она видела в Нем всего лишь жаждущего, запыленного, 
усталого путника; мысленно сравнила Его с почитаемым в этих 
местах патриархом Иаковом. Она думала (и это было вполне 
естественно), что никакой колодец не может быть лучше того, 
который выкопали предки. В ее голове смешались предания о 
патриархах и пророчество о Мессии, а тем временем Надежда 
патриархов — Сам Мессия — беседовал с ней, но она Его не 
узнала. Как много жаждущих душ и ныне находятся рядом 
с живым источником, однако ищут его где-то далеко. ““Не 
говори в сердце твоем: кто взойдет на небо?” то есть, Христа 
свести; или: “кто сойдет в бездну?” то есть, Христа из мертвых 
возвести... “Близко к тебе слово, в устах твоих и в сердце 
твоем”... Ибо если устами твоими будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим веровать, что Бог воскресил Его из 
мертвых, то спасешься” (Римлянам 10:6—9). 

Иисус сразу не ответил на ее вопрос о Себе, но убедительно 
и проникновенно сказал: “Всякий, пьющий воду сию, 
возжаждет опять, а кто будет пить воду, которую Я дам ему, 
тот не будет жаждать вовек; но вода, которую Я дам ему, 
сделается в нем источником воды, текущей в жизнь вечную”. 

Тот, кто стремится утолить свою жажду в источниках 
этого мира, возжаждет вновь. Миллионы людей томятся 
в неведении. Человеческие души готовы прильнуть хоть 
к какому-нибудь источнику, дабы найти смысл своего 
существования. Но эту жажду может утолить только “Христос 

— желаемый всеми народами”, Тот, в 
Ком нуждается весь мир. Божественная 
благодать, которую может даровать 
только Он, — вот та живая вода, которая 
очищает, освежает и наполняет душу 
новыми силами. 

Иисус вовсе не имел в виду, что 
человеку достаточно только одного 
глотка воды жизни. Тот, кто вкушает 
любовь Христа, будет постоянно жаждать ее. Ничего 
другого ему уже не нужно. Теряют привлекательность 
богатство, радости и почести этого мира. Сердце 
взывает: “Я жажду Твоей благодати вновь”. И Спаситель, 
Который помогает человеку осознать его нужду, всегда 
готов удовлетворить духовную жажду, сердечный 
голод. Человеческие силы истощатся, земные опоры 
пошатнутся, чаши опустеют, водоемы высохнут, но наш 
Искупитель — неисчерпаемый Источник. Мы можем 
пить из Него, и Он никогда не иссякнет. Тот, в ком обитает 
Христос, имеет в себе благословенный “источник воды, 
текущей в жизнь вечную”. И он может черпать из него 
силу и благодать, чтобы не иметь никакой нужды. 

Когда Иисус говорил о живой воде, женщина 
смотрела на Него с изумлением. В ней пробудился 
интерес и желание получить дар, о котором Он говорил. 
Она поняла, что имеется в виду вода не из колодца 
Иакова, потому что из него она постоянно пила и снова 
испытывала жажду. “Господин! — сказала она тогда, 
— дай мне этой воды, чтобы мне не иметь жажды и не 
приходить сюда черпать”. 

Неожиданно Иисус переменил тему разговора. 
Прежде чем эта душа получит дар, который Он хотел 
предложить, ей необходимо осознать свой грех и свою 
нужду в Спасителе. Иисус попросил ее: “Пойди, позови 
мужа твоего и приди сюда”. Она же ответила: “У меня 
нет мужа”. Ей явно хотелось избежать вопросов на эту 
тему. Но Спаситель продолжал: “Правду ты сказала, 
что у тебя нет мужа; ибо у тебя было пять мужей, и тот, 
которого ныне имеешь, не муж тебе; это справедливо 
ты сказала”. 

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 19 - 20
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Адвентисты в непАле отмечАют 
Всемирный детский день в 2024 году

24 мар.  - Пл. Иер.  4

25 мар.   - Пл. Иер.  5
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27 мар.  -  Иез. 2
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Э. Уайт. 
Желдание веков,
19 - 20 гл.



международные новости

Адвентисты в непАле отмечАют 
Всемирный детский день в 2024 году

Участники этой инициативы занимались уборкой 
окрестных деревень и городов, посещали больных и 
раздавали еду нуждающимся.

Гималайская миссия Церкви адвентистов седьмого 
дня в Непале недавно отметила Всемирный детский 
день 2024 года, организовав в различных церквях 
серию программ, направленных на обеспечение детям 
безопасной и благоприятной среды для раскрытия 
их внутренних способностей. Мероприятие, которое 
завершилось 16 марта 2024 года, проходило под 
девизом «Свет в городе», подчеркивая важность 
расширения прав и возможностей детей вносить 
позитивный вклад в развитие своего окружения, своей 
страны.

Чтобы отметить это событие, Гималайская миссия 
провела Неделю детской молитвы с 10 по 15 марта 
2024 года, в ходе которой активно участвовали дети 
из различных церквей. Неделя детской молитвы 
была направлена на то, чтобы привить детям чувство 
общности и принятия, независимо от их религиозного 
происхождения.

В течение недели дети из разных церквей участвовали 
в различных служениях под руководством наставников и 
детских руководителей. Это были самые разные акции, 
такие как уборка территорий окрестных деревень и 
городков, посещение больных и обеспечение продуктами 
питания нуждающихся.

В субботу, 16 марта 2024 года, дети были в центре 
внимания, принимая непосредственное участие в 
организации и проведении субботнего богослужения, 
демонстрируя свои таланты и вклад в социальное служение 
обществу. Мероприятие прошло с большим успехом и 
стала свидетельством приверженности Гималайской 
миссии Церкви адвентистов седьмого дня в Непале 
расширению прав и возможностей детей и продвижению 
идей инклюзивности и доброты во всех сферах их жизни.

Служба новостей Северного азиатско-Тихоокеанского 
дивизиона, Непал

Оригинальная статья была опубликована на новостном 
сайте Северного азиатско-Тихоокеанского дивизиона

24 мар.  - Пл. Иер.  4

25 мар.   - Пл. Иер.  5

26 мар.  -  Иез. 1

27 мар.  -  Иез. 2

28 мар.  -  Иез. 3

29 мар.  -  Иез. 4

30 мар.  -  Иез. 5
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Старт веСенней
  евангельСкой поСевной   
         на кубани

Весна в этом году для Кубано-Черноморского 
объединения началась по-особенному: с полевой 
школы для пасторов КЧО и евангельских кампаний для 
семи церквей.

На мероприятии собралось более 30 служителей. 
Спикеры и преподаватели из Евро-азиатского 
дивизиона (ЕаД) и Кавказской союзной миссии и 
разных ее территорий проводили обучение пасторов 
по системе евангельского цикла служения общины 
«РОСТ», основанной на сельскохозяйственной модели 
и включающей пять этапов:

1. Подготовка почвы; 
2. Сеяние; 
3. Взращивание; 
4. Жатва;
5. Сохранение урожая
Также каждый день пасторы представляли 

евангельские планы своих общин. Их совместно 
обсуждали и вносили предложения и коррективы.

«Главной целью такой «полевой школы» было 
собраться пасторским коллективом вместе, для того 
чтобы оттачивать наши умения в проповеди Евангелия, 
- отметил президент Кавказской союзной миссии Федор 
Колтук. - Основное ударение хотелось сделать на то, 
чтобы пасторы, обучившись здесь сами, по приезду 
домой могли заняться обучением членов церкви 
разным методам ведения Евангельского служения, 
для того чтобы они не боялись коммуницировать 
с другими людьми и могли нести им добрую весть 
Евангелия».

«На данном обучении мы в молитвах и общении 
изучали различные способы Евангелизма. Также 
важной частью является фокус на омоложение 
церкви. У Евро-азиатского дивизиона есть два главных 
направления - рост церкви и ее омоложение», - 
рассказал директор Отдела субботней школы и 
личного служения ЕаД Жан Таранюк.

«Основная цель полевой школы заключается в 
том, чтобы помочь улучшить служение пасторов и 
общин посредством организации годичного цикла, 
чтобы оно было понятно выстроено и спланированно. 
Все темы лекций, семинары, домашние задания, 
работа в группах, обмен опытом между учениками 
способствовали достижению этой цели», -  подчеркнул 
исполнительный секретарь КСМ Эдуард Симинюк. 

Спикеры полевой школы также поделились 
основными тезисами своих выступлений:

Вадим Гриненко (ЕаД): «Основной посыл этапа 
«сеяние» - это напомнить служителям действия, 
которые помогают нам найти учеников для Школы 
Библии, открыть сердца для принятия истины. В этапе 
«сохранение» мы с пасторами обсуждали, что поможет 
утвердить в вере тех, кто уже крещен и помочь им 
самим приобретать учеников для Христа».

антон Петрищев (Заокский университет): «Каждый 
день мы рассматривали отрывок из Евангелия от 
Иоанна, который рассказывает о том, как кто-то 
встречается с Иисусом Христом. Все, кто встречается 
со Христом находят для себя определенную истину и 
их жизнь преображается».

Махти Жаникаев (Северо-Кавказская миссия): 
«Налаживая евангельский цикл в общинах необходимо 
учитывать, что члены церкви должны быть обучены, как 
приводить души ко Христу. Я делился практическими 
материалами, инструментами, которые могут помочь 
пасторам обучать своих членов церкви».

После обучения каждый вечер служители 
проводили духовные темы на евангельских кампаниях 
в семи близлежащих общинах. Ниже вы можете 
прочесть о том, как и где звучала весть к семи церквям 
на Кубани.

Вера БЕВЗЕНКО,
Мариам аНаНЯН
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«Путь сильной веры 
      в Краснодаре»

Таким было название евангельской кампании, 
которая проходила 2-9 марта в центральной общине 
города Краснодара.

Каждый день затрагивались важнейшие темы 
духовного роста, семейных отношений, здорового 
образа жизни и, конечно же, веры.

Главным спикером программы стал служитель 
ЕаД – пастор Вячеслав Бучнев, который каждый день 
проповедовал о том, как проявляется сильная вера и 
как ее развить. 

Также, важным словом делились некоторые 
служители и приглашенные эксперты, звучали 
красивые музыкальные номера, а прямая трансляция 
программы в ютуб дала возможность собрать вместе в 
общей сложности около тысячи зрителей. 

Это особое служение объединило разные 
поколения: участие принимали как дети - в 
музыкальных номерах, так и взрослые члены церкви - 
в качестве спикеров и ведущих программы. 

Итогом программы стало торжественное служение 
крещения в субботу. Завет с Богом заключили 10 
человек со всех общин Краснодара. И ещё свыше 10 
человек откликнулись на призыв начать проходить 
библейские уроки и готовиться ко крещению. 

Рады приветствовать новых членов большой 
адвентистской семьи, и славим Господа за 
возможность успешно провести евангельскую 
программу! 

Верим, что это служение посеяло доброе семя в 
сердцах каждого, кто являлся зрителем и участником 
программы. Будем с нетерпением ждать и молиться 
о скорых духовных плодах! 

Посмотреть каждый день программы в записи вы 
можете на ютуб-канале «адвентисты Юга России».

Юлия аХМЕТВаЛЕЕВа,
Виктория ТОКМаКОВа,

отдел информации 
центральной общины г. Краснодара
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Под таким названием прошла евангельская 
программа в общине станицы Васюринской со 2 по 
9 марта. При подготовке было роздано более тысячи 
пригласительных.

Каждый вечер в 18-30 в молитвенном доме 
собирались члены общины и гости церкви. В зале 
чувствовалась атмосфера праздника: звучали 
прекрасные гимны под живую музыку, а с кафедры 
Божьим Словом делился руководитель Кавказской 
союзной миссии – пастор Федор Колтук. Его 
вдохновенные Богом проповеди никого не оставляли 
равнодушными, многие плакали.

В первый день программы пришло восемь новых 
гостей церкви, каждый из них получил красивый пакет, 
внутри которого были книги, буклеты и Библия.

После насыщения духовным хлебом всех 
приглашали отведать вкусный ужин, заботливо 
приготовленный сестрами из общины. За столом 
царила весёлая дружеская атмосфера. В ходе чаепития 
наши собратья делились своими опытами с Богом. 

Особенно понравился всем присутствующим опыт 
молодого пастора Ильи Гулакова о том, как он 
вручил свою жизнь Господу. 

В завершающий день, 9 марта, программу 
посетила глава Васюринского сельского поселения 
Ольга алексеевна Чёрная. В завершении встречи она 
доброжелательно побеседовала с организаторами 
мероприятия и приняла в подарок книги и буклеты 
о жизни церкви. 

Какова же главная мысль этих семи встреч? 
На этот вопрос Федор афанасьевич ответил так: 
«Познакомить людей с Богом, помочь им вручить 
свою жизнь Ему, чтобы, живя на этой земле, решать 
сложные жизненные проблемы в свете Божьего 
Слова».

Ирина аНаНЧЕНКО,
отдел информации общины, ст. Васюринская

«Как  мне  жить  дальше,  если…»
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Под таким слоганом со 2 по 9 марта, прошла 
недельная евангельская программа молодежной 
церкви Краснодара. 

Встречи проходили в наиболее доступном для 
гостей месте. Было арендовано отдельное помещение с 
красивой мебелью и приятным освещением. Благодаря 
помощи Господа, который направил замечательного 
спикера – служителя Евро-азиатского дивизиона Жана 
Таранюка, а также командной работе местной общины, 
программа стала ярким и важным событием. 

Вечерние встречи были посвящены оздоровлению: 
не только физическому, через осознание правильных 
и здоровых привычек, здоровой пище и искоренению 
вредных пристрастий, но и духовному оздоровлению, 
которое достигается благодаря росту и укреплении в 
библейских истинах.

Спикер здорового просвещения - Юлия Качалова 
- рассказала о восьми наиболее важных принципах 
здоровья. Например, о том, как важен воздух для 
здоровой активности мозга, каковы последствия 
пренебрежения сном, почему так важно пить воду, и 
какие пророчества есть в книгах Эллен Уайт на тему 
растительной диеты.

Благодаря духовному спикеру программы, все 
собравшиеся могли рассмотреть библейские истории 
об исцелении разных героев Библии. Эти рассуждения 
помогли посеять зерно духовной истины в сердцах 
тех, кто был на подобных встречах впервые, а также 
укрепили веру тех, кто знаком с Библией. 

«Встречи, меняющие  жизнь!»

За неделю евангельской кампании, церковь 
посетило большое количество служителей из разных 
общин и городов. Петр Рыбкин, Тимофей Станчак, 
антон Бойков и многие другие. Важной частью этих 
встреч было само общение с людьми в конце каждого 
вечера. Тех, у кого была в этом потребность надо было 
выслушать, поделиться своими опытами и помочь 
человеку ощутить любовь Бога. 

андрей КУРаКОВ,
отдел информации 

молодежной церкви Краснодара
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Евангельская программа, посвященная библейским 
принципам семейного счастья, проходила со 2 по 9 
марта в общине поселка Ильского. Это было особое 
событие для общины.

Каждый день в программе гости слушали прекрасное 
пение семьи Савенко: анастасии, Миланы, Марианны, 
анны, а также Ирины Левентовой, хора общины 
поселка Ильского. Звучали псалмы о семье, любви 
Божьей, прекрасном мире, созданном Творцом. Также 
радовали гостей детские голоса группы «Поющие 
сердечки». 

Каждый день руководители отделов рассказывали, 
что церковь рядом и готова помочь физически и 
духовно. Была затронута важность молитвенного 
общения с Богом. Услышали полезные рекомендации 
от отдела здоровья. Музыкальный отдел советовал, 
что духовное пение и церковная музыка имеют 
благотворное влияние на человека. Молодежный 
отдел побуждал вести новое поколение туда, где они 
видят величие Бога. Члены церкви делили своими 
опытами жизни с Богом. 

Гости программы слушали чудесное пение Геннадия 
Новикова и проникновенное стихотворение Валентины 
Коц «Кто я», которое представила Вера Бевзенко.

Каждую встречу пастор Виктор Капустин, его супруга 
– врач-терапевт Лариса, а также сестра Виктория 
Симонова знакомили гостей с одним из восьми 
принципов здоровья. Также был организован кабинет 
здоровья, где всех обратившихся консультировала 
Лариса Капустина.

ПринциПы 
	 	 семейного	счастья

Спикер программы - проректор по учебной 
работе Заокского адвентистского университета 
антон Петрищев раскрывал библейские принципы 
семейного счастья.

В фойе молитвенного дома стояла корзинка 
для вопросов, которые гости смогли задать антону 
анатольевичу и получить исчерпывающий ответ, 
основанный на Священном Писании.

Господь касался сердец людей, которые пришли 
впервые. Это было видно по их лицам: они улыбались, 
плакали, радовались общению, вниманию, 
доброжелательной атмосфере. Святой Дух побуждал 
их выходить на призыв антона анатольевича об 
особой молитве благословения за их семьи.

Всем посетителям встреч каждый день предлагали 
чай и угощение. Каждый день гости уходили с 
подарком: это были открытки, панно с текстами из 
Библии, христианская литература, буклеты «Успешная 
и счастливая семья», «8 принципов здоровья», а также 
цветы для женщин. Гости были из разных уголков 
Северского района: хутора Карский, станиц Холмской, 
Северской, села Львовского, поселков афипского, 
Ильского и Черноморского.

Через программу прошло не менее 30 человек, 
некоторые отозвались на призыв посвятить свою жизнь 
Господу. Отзывы гостей были самые положительные. 

Светлана ЧЕРНИЕНКО,
отдел информации общины, п. Ильский
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В первой общине Краснодара в начале марта прошли 
евангельские встречи под названием «Путь сильной 
веры», в которой принимали участие приглашённые 
гости и спикеры.

Основным ведущим программы был служитель 
Евро-азиатского дивизиона Вадим Гриненко. В своих 
выступлениях он говорил о слове Божьем, создании 
мира, молитве и её силе. Также были затронуты 
актуальные темы о семье и проблемах молодёжи. 

В конце программы Вадим анатольевич ответил на 
все интересующие вопросы гостей и дал напутствие для 
молодёжи и взрослым. Он призывал каждого просить у 
Бога личного опыта и взаимодействия с Ним.

Пастор местной общины Сергей Цыганов добавил 
от себя очень важные слова: «не бойтесь приглашать 
людей ко крещению, чтобы они отдали своё сердце 
Господу!»

Каждый день звучали замечательные музыкальные 
номера. Силами церкви был создан уголок здоровья, 
где можно было измерить давление, узнать показатели 
сахара в крови, ИМТ и получить советы от опытных 
врачей. 

Мероприятие проходило в приятной и уютной 
атмосфере, всех желающих приглашали к чаепитию с 
угощениями.

Верим, что Дух Святой коснулся сердца каждого 
гостя.

Вот лишь несколько отзывов посетителей 
программы:

Марина: «Мне особенно запомнилось притча о 
человеке, который долго копил на билет на поезд, 
но сел в общий вагон, вместо вагона первого класса. 
Кондуктор спросил его: «Что вы здесь делаете?» Если 
я окажусь, не дай Бог, не в том месте, Иисус спросит 
и меня: «Что ты здесь делаешь, дитя Моё?  Ведь твоё 
место не здесь». Если убрать слово «здесь», то этот 
вопрос звучит для меня так «Что ты делаешь? Не делай 
этого, ведь ты достоин делать другие дела».

Фавзия: «Понравилось посвящение 
проповедующего. Ему дороги и важны ценности, 
которые он доносил до аудитории. Было представлено 
много фактов о грандиозности бескрайней Вселенной, 
что свидетельствует, как величествен Творец. Если 
такой Мироправитель снисходит к нам, как не ответить 
взаимностью и не быть благодарными? Особенная 
радость за крещаемых. Наша семья увеличилась на три 
человека!»

Мария: «Главная радость для меня, что принял 
крещение мой артур. Каждый день было интересно, 
но, когда пришли дети и так красиво играли - это была 
изюминка программы. Я подумала о том, как красиво 
прославляется имя Бога, а артур, увидев большое 
количество музыкантов, сказал: «неужели меня так 
любит Господь, что они все сегодня пришли, чтобы 
создать праздник? Слава Богу!»

александра ГаЛКИНа,
одел информации общины

Призыв для всех Поколений



«На з а д в  бу ду щ е е»

В Яблоновской общине в начале марта также прошла 
евангельская кампания. Небольшая община, состоящая 
в основном из людей в возрасте 50+, понимая свое 
бессилие, как только стало известно о предстоящей 
программе, организовала молитвенную группу, 
которая каждый день утром и вечером встречалась в 
Ватсапе и, на основании Божьих обетований, горячо 
просила о Божьей силе и содействии. И Господь 
показал в итоге, что не воинством и не силою, а Духом 
Божиим совершается дело Его.

Духовные темы проводил секретарь Кавказской 
союзной миссии, пастор Эдуард Симинюк. Само 
название «Назад в будущее» вызывало интерес у 
многих. В рамках программы знакомые истины были 
представлены не только в свете Библейского учения, но 
подкреплены ещё и интересными научными фактами. 
Например, данные о числе 666: в древней Вавилонской 
магической табличке (Вавилонская печать солнца) 
все строчки и столбцы дают число 666. Или вот такой 
исторический факт, описанный профессором русской 
литературы андреем Синявским, который на вопрос: 
«Что помогло пережить ужас лагерей?», отвечал, что 

в ботинках под стельками были отрывки 
из книги Откровения, и это давало силу 
пережить то время и даровало смысл 
жизни. 

Пастор Валерий Левинский каждый 
вечер удивлял новой иллюстрацией - 
фокусом, который наглядно показывала 
определенную истину об отношении 
Бога к человеку. а на следующий день 
раскрывал секрет и показывал, как это 
можно сделать каждому желающему.

Невозможно не упомянуть об 

провозглашая весть

уникальном мастер-классе по приготовлению 
вегетарианской шурпы. В общепринятом 
понимании шурпа – это густой мясной бульон 
из долго вывариваемых костей. Вегетарианская 
шурпа получилась настолько вкусной, что одна из 
посетительниц сказала, что после нее хочется стать 
вегетарианкой.

Также интересные составляющие евангельской 
программы подготовили разные отделы церкви. 
Так, от молодежного отдела был представлен опыт 
человека, вернувшегося к Богу.  Отдел здоровья 
рассказал о практических занятиях лечебной 
физкультурой. Также были встречи с семейным 
консультантом и христианским психологом. 
Порадовали всех выступления коллективов и 
солистов, а также презентации о влиянии музыки на 
человека, подготовленные отделом музыкального 
служения. Молитвенный отдел продолжал свою 
неустанную деятельность. Каждый вечер параллельно 
с программой в зале проходили занятия с детьми.

Отдельную благодарность гости программы 
выразили сестрам за оригинальный, красиво 
оформленный и очень вкусный фуршет. 

В целом вечера евангельской программы 
посещали от 20 до 40 человек, а если считать с 
детьми – то до 50. Среди них были 14 человек, не 
являющихся членами адвентистской церкви, семь 
человек изучали библейские уроки. По завершению 
кампании одна из гостей церкви заключила водный 
завет с Господом. Занятия по изучению Библейских 
уроков продолжаются. 

Людмила ВЕРЛаН, 
отдел информации общины, п. Яблоновский



Вдохновение для новой жизни
провозглашая весть

В период с 2 по 9 марта в четвертой церкви г. 
Краснодара прошла увлекательная и насыщенная 
евангельская программа, которая собрала много 
гостей и участников. Это событие стало ярким и 
запоминающимся для всех присутствующих.

Главным спикером и вдохновителем программы 
был пастор и проповедник андрей Качалаба. Его 
выступления о прощении, чувстве вины, силе 
веры, гордости и других важных темах произвели 
неизгладимое впечатление на слушателей. Они были 
чрезвычайно актуальны для современного общества. 
андрей александрович умело и убедительно 
подкреплял теоретические знания реальными 
примерами из жизни. Его рассказы побуждали людей к 
внутреннему росту и размышлениям, переосмыслению 
жизненного пути.

Особенно интересно было то, что многие 
отделы церкви, принимавшие участие в программе, 
представили новую и необычную информацию, которая 
была полезна для всех участников. Разнообразные 
тематики позволили каждому найти что-то полезное и 
вдохновляющее для себя.

Важной частью программы был работающий на 
протяжении всей недели кабинет здоровья. В нем 
каждый желающий мог пройти консультацию у 
квалифицированного врача, получить рекомендации 
по укреплению здоровья. Эта инициатива была 
оценена участниками программы как очень ценная, 
дополнив всю атмосферу мероприятия, наполненную 
заботой о духовном и физическом благополучии.

Участники программы отметили, что благодаря этой 
неделе они получили новые знания, вдохновение и 
силы для духовного роста. Многие отметили, что после 
ее завершения они ощущают потребность изменить 
свою жизнь к лучшему и приложить больше усилий к 
изучению Священного Писания.

Валерия ЗОЗУЛЯ,
отдел информации 4-й общины, г. Краснодар

«На з а д в  бу ду щ е е»
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С 9 по 16 марта 2024 года в общине «Маранафа», 
г. Тирасполь, прошла евангельская программа. В 
этот раз для евангельской программы была выбрана 
необычная тема, которая называлась «О чём молился 
Иисус Христос?».

Важно отметить, что община провела 40-дневный 
молитвенный марафон до начала этой программы. 
Для воплощения в жизнь этой темы пастор 
местной общины Олег Попескул подготовил для 
размышлений восемь молитв, которые произнес 
Иисус Христос, будучи на земле. Сама программа 
состояла из восьми встреч. Удивительно, сколько 
можно узнать нового и важного из молитв Иисуса 
Христа.

Помимо основной темы, которую проводил сам 
местный пастор, была и другая тема, традиционно 
связанная с вопросами здоровья, но не классическом 
формате, поскольку в этот раз спикером этой части 
программы была руководитель Отдела здоровья 
Униона церквей Молдовы, Светлана Коломиец. Она 
провела серию встреч и рассказывала о том, как 
важно сохранить наше эмоциональное здоровье.

Как и любая программа, данные встречи 
сопровождались стихотворениями и исполнением 
музыкальных произведений. Одной из важных частей 
программы каждый вечер была лотерея, в которой 
разыгрывались прекрасные книги, связанные с 
молитвой и с эмоциональным здоровьем.

Стоит отметить и то, что пока пастор проводил 
основную часть, в это же самое время для детей 
проводилась специальная программа, на которой 
все дети могли услышать библейскую историю и 
сделать какие-то поделки своими руками.

Евангельская программа 
      в г. Тирасполь

В завершении каждого вечера была возможность 
пообщаться всем за чашкой чая. В это время люди 
обсуждали программу и имели возможность 
поговорить с пастором и со ведущей лекций о 
здоровье.

За все время проведения программы помимо 
членов местной общины, ее посетили одиннадцать 
гостей, которые смогли узнать о важности 
молитвенной жизни и об учении Исуса Христа, 
представленного пастором на основании молитв 
Иисуса Христа.

Каждый вечер на программе присутствовало в 
среднем около тридцати человек. В завершении 
программы прозвучал призыв пастора ко всем 
присутствующим выйти тем, кто хотел бы изучать 
Библию и в будущем принять крещение. На этот 
призыв откликнулись два человека, за них была 
совершена молитва в конце программы.

Олег ПОПЕСКУЛ,
Пастор церкви аСД г. Тирасполь



Евангельская программа 
      в г. Тирасполь

идите и научите

Школа евангелизма
    в Центральном объединении

24-29 февраля в Серпухове прошла Полевая школа 
евангелизма для служителей Центрального объединения.

На протяжении шести дней пасторы обсуждали новые 
методы благовестия по программе «Рост», которая охватывает 
все этапы евангельской деятельности, начиная от подготовки 
людей к знакомству с библейскими истинами и заканчивая 
сохранением их в общинах.

Семинары, которые проводили представители Евро-
азиатского Дивизиона и Западно-Российского Союза Олег 
Гончаров, Иван Вельгоша, андрей Козев, Вадим Макиян, 
Павел Гончар, чередовались с обсуждениями в группах и 
представлениями планов евангельской деятельности каждой 
общины. 

Также участники Полевой школы имели возможность 
выйти на улицы города, чтобы поучаствовать в программе 
«Отдай плохое, возьми хорошее». По вечерам в пяти 
близлежащих городах проходили евангельские встречи, 
которые закончились крещением двух человек 2 марта в 
Серпухове, а 17 человек вышли на призыв помолиться и 
готовиться ко крещению.

Ольга ВОРОБьЕВа,
отдел информации Центрального объединения



Под таким названием проходил миссионерский 
конгресс Грузинского Поля в городе Тбилиси 9-10 
марта. На конгресс приехали делегаты из церквей 
и малых групп - 40 человек. Зал церкви «Исани» 
был полон, так как вход был свободным для всех 
желающих членов церкви.

2 дня прошли в плодотворной работе и 
построении планов дальнейшего служения. 
Основная тема конгресса – это поиск учеников для 
«Школы Библии» и расширение влияния церкви 
посредством церковной программы «РОСТ». 
Музыкальные номера исполняли пресвитер церкви 
«Филадельфии» Эмзар и Хатуна, руководитель 
музыкального служения. Сольные номера исполняла 
Нелли, студентка Тбилисской консерватории.

В воскресение перед делегатами выступили 
руководитель армянской Миссии Гагик Бадалян 
и Вардан Григорян, который поделился опытом, 
приобретенном в Заокском на программе 
«Восстановление алтаря».

Зинаида Худоева, руководитель Отдела 
информации церкви «Исани» взяла интервью у 
участников конгресса. На вопрос: «Как совершать 
миссионерскую работу в это непростое время»?» 
Надежда Ситкарёва, руководитель Отдела женского 
служения церкви «Лоткина», ответила так: «Не надо 
просто говорить или рассуждать — это дорога в 
некуда, а нужно начинать и делать».

идите и научите

«НЕ ДЛЯ СЕГО ЛИ ВРЕМЕНИ…» 

На вопрос: «Как бы отнесся Иисус к миссионерам 
сегодня живя на земле»? Тея Котова ответила: «Он бы 
сказал: „Пробудитесь, вокруг вас погибают люди, а вы 
спите непробудным сном”». На вопрос: «Чем миссионеры 
могут помочь людям, кроме проповедования»? Забита 
Шихалиева ответила: «Конечно же, добрыми делами».

Надеемся, что этот конгресс вдохновил всех 
присутствующих возрастать духовно и свидетельствовать о 
скором пришествии Христа.

Майя КИСИЕВИ,
Руководитель Отдела информации Грузинского Поля



«НЕ ДЛЯ СЕГО ЛИ ВРЕМЕНИ…» 

с любовью к людям

Миссионерская програММа 
       в г. БессараБка

6, 7 и 9 марта в городе Бессарабка, Молдова, были 
проведены ряд социальных и миссионерских встреч.

Члены церкви вместе со следопытами и пастором 
посетили местные школы и садики в рамках весенних 
праздников. Звучали христианские песни, красивые 
стихотворения, инструментальные музыкальные номера, 
а также проповедовалось Божье Слово о том, что Бог – 
Создатель всего красивого, в том числе и женщины, и Бог 
хочет дать вечную жизнь каждому живущему на этой земле. 
Во всем этом был прославлен Бог.

Все эти слова и песни тронули многие сердца, и Бог 
расположил сердца людей к принятью евангельской 
вести. Было много благодарностей от директоров школ 

и садиков, преподаватели и воспитатели с особым 
трепетом выражали свои положительные эмоции 
приглашая членов церкви и детей почаще выступать 
в образовательных учреждениях.

В конце каждый гость получил пакет с фруктами, а 
также газету «Сокрытое Сокровище» и миссионерскую 
книгу.

Выражаем большую благодарность волонтёрам, 
а также главному спонсору этого проекта: «Тепло и 
хлеб из рук Иисуса».

Слава Богу за Его благословения!

Валерий СаЖИН,
Пастор церкви аСД г. Бессарабка



жизнь церкви

Под таким девизом прошел форум руководителей 
Отделов женского и семейного служения 
Дальневосточного униона церквей в г. Хабаровске с 
8 по 10 марта.

Несмотря на праздничные дни, на форум съехались 
делегаты от общин Дальнего Востока. Руководители 
и спикеры мероприятия были представлены 
семейными парами: от Евро-азиатского Дивизиона 
семья Либеранских Павла Ивановича и аксении 
Васильевны, гости от Западно-Российского Союза 
семья Козевых андрея Николаевича и Ирины 
Павловны, и семьи руководителей Дальневосточного 
униона церквей Бондарчук, Величко и Лозовских. 
активно помогали в организации мероприятия и 
семейные пары приглашенных гостей.

Спикеры вдохновляли собравшихся утренними и 
вечерними духовными размышлениями. Семинары 
самых разных направлений были представлены на 
форуме: как правильно распределять семейный 
бюджет, как лучше утешать скорбящих. Была 
затронута тема о том, как выстраивать отношения с 
подростками и помочь им сделать выбор в пользу 
Христа и другие актуальные вопросы.

Зал для проведения мероприятия был по-
весеннему украшен, а фото участников, которыми 
оформили семейный уголок, создавал особую 
атмосферу уюта и гостеприимства.

Особым мероприятием форума явилась 
поздравительная программа для женщин «Любовь 
матери, как музыка весны», на которую были 
приглашены гости с общественной организации 
«Чужих детей не бывает». Приглашенные мамы с 
детками прониклись пением, стихотворениями и 
декламациями, которые звучали на программе. После 
завершения всем гостям были вручены памятные 
подарки.

Любовь, дарующая мир!

Кроме этого, для делегатов форума был проведен 
мастер-класс по проведению семейных гостиных. В 
качестве примера была приглашена семья руководителя 
Дальневосточного униона церквей Бондарчук Льва 
Ивановича и Светланы Владимировны. а также 
все участники форума приняли участие в вечернем 
служении в пятницу и торжественном служении в 
субботу утром.

Настоящий семейный праздник состоялся благодаря 
участию многих семейных пар. Так и в жизни, любовь 
объединяет и дарует мир в сердца. Это чувствуют дети 
в таких семьях. Это ощущают те, кому мы проповедуем 
и рассказываем о Христе.

Участники форума, пропитавшись любовью, 
получив большое количество наглядного материала 
и практических пособий, после завершения форума 
отправились в свои общины воплощать полученные 
знания в жизнь.

алла СИМОНЧУК,
директор Отдела женского 

и семейного служения ДВУЦ



идите и научите

9 и 10 марта в г. Самаре прошел региональный форум 
служителей в сфере здоровья. На встречу собрались 
руководители Отдела здоровья адвентистских общин 
Самарской и Ульяновской областей и члены церкви, 
активно занимающиеся служением в этой сфере. 

Участники форума вместе с членами адвентистских 
общин Самары провели встречи Женского клуба и 
Выставки здоровья.

Региональная встреча служителей в сфере здоровья в 
г. Самаре под названием «Мое тело – храм Божий» стала 
первой из трех запланированных Отделом здоровья 
форумов в Волжском объединении. 

Как отметила руководитель Отдела здоровья 
Волжского объединения, Марина Марьян: «Цель 
мероприятия – вдохновить на служение, показать, как, 
зная свои эмоции, мы можем использовать их более 
эффективно. Бог вложил в нас красивую палитру эмоций, 
но грех исказил многие из них, поэтому, поддаваясь 
страху или обиде, мы можем оказаться в ловушке 
своего негативного мышления, что отражается и на 
нашем физическом состоянии. Как справиться с обидой 
и как страх можно из врага превратить в друга — это те 
вопросы, на которые отвечали на этой встрече».

«Мир оставляю вам, мир Мой даю вам; не так, как 
мир дает, Я даю вам. Да не смущается сердце ваше и да 
не устрашается» (Евангелие от Иоанна 14:27). Этот стих 
был ключевым в духовных размышлениях на субботнем 
богослужении. Сколько бы тревог, сомнений и печали не 
обуревали наше сердце, Бог – источник покоя и мира, у 
Него есть выходы из всех самых сложных обстоятельств 
жизни. Эта та весть, которую мы приняли сами, и то, чем 
мы можем поделиться с нашими родными, друзьями 
и коллегами - пригласить наших знакомых испытать 

этот мир, который дает только Бог. Это 
основные идеи проповеди Марины 
Марьян.

После богослужения участники 
встречи в приятной дружественной 
атмосфере делились опытами служения, 
благословениями, которыми одарил Бог, а 
также говорили о возможностях, которые 
открываются в служении сегодня.

Кроме совместного общения у 
участников была возможность принять 
участие в проектах первой самарской 
общины адвентистов: Женском клубе и 
Выставке здоровья.

На встрече Женского клуба, которая проходила 
в семейно-досуговом центре, продолжая тему 
эмоционального здоровья, собравшиеся говорили 
на тему «Счастье… Где же оно?». Присутствовавшие 
искренне делились своим мнением по этому вопросу. 
Вместе с Лилией Дерябкиной и Мариной Марьян 
участники встречи разобрали шаги навстречу счастью. 
Приятно было видеть отклик людей, пришедших 
на встречу - друзей, которых привели прихожане 
общины, посетителей центра и просто волонтеров, 
услышавших о мероприятии через интернет. На 
празднике присутствовало более 40 человек, 18 из 
которых неадвентисты. 

Праздничное оформление, вкусная еда, небольшие 
подарки, пение, подготовленное волонтерами и 
музыкальным коллективом «Горлица», придали этой 
встрече теплую атмосферу. «Нам очень понравился 
вечер. Было так душевно и приятно. Сегодня не 
хватает подобных программ и простого человеческого 
общения», - поделилась одна из гостей Светлана. 

На следующий день команда волонтеров форума 
вместе с прихожанами общины в торговом центре 
«Эль-Рио» провели Выставку здоровья «Совершенный 
человек». Посетителями выставки стали молодые 
люди и подростки, которые подходили к плакатам 
о здоровом образе жизни, играли в активные игры, 
дегустировали полезные сладости из сухофруктов 
и орехов. Волонтер Олеся, помогавшая на 
выставке, поделилась впечатлениями: «Я студентка 
медицинского университета, и решила сегодня прийти 
на мероприятие в качестве волонтера. Рада была 
познакомиться с вами и поработать на программе в 
качестве волонтера. В будущем готова участвовать в 
других проектах».

Насыщенная и разнообразная программа форума 
вдохновила его участников на новые креативные идеи 
в служении, дала информацию для размышления и 
сблизила для дальнейшего сотрудничества.

армен МаТЕВОСЯН, 
пастор 1-й общины г. Самара

Марина МаРьЯН,
Руководитель Отдела здоровья

 Волжского объединения

Региональный фоРум служителей в 
сфеРе здоРовья состоялся в самаРе



молодость христу

С 7 по 10 марта на базе отдыха под городом Ижевск, 
Республика Удмуртия, прошла встреча адвентистской 
молодёжи «One». На ней присутствовали 43 молодых 
человека от 14 до 30 лет. 

Для ребят провели семинары по трём 
направлениям: «Я, Бог, Социум».  Говорили про 
познание себя, об одиночестве, об общении с Богом 
и общении в социуме. Помимо этого, молодые люди 
могли собираться в коннект группах, общаться друг с 
другом и молиться друг за друга. Так же проводились 

«One»: В ИжеВске проВелИ   
   молодежную Встречу

различные мастер-классы (массаж, рукоделие, 
стрельба из лука) и игры. Все мероприятия проходили в 
дружественной и тёплой обстановке.

Организаторы верят, что данное мероприятие помогло 
присутствовавшей молодёжи лучше понять себя, как 
общаться с Богом и хорошо чувствовать себя в социуме.

Тарас ЗУБКОВ,
руководитель Отдела информации

 Уральского объединения



молодость христу

16 марта 2024 года в адвентистской церкви в г. 
Единец прошла очередная молодежная библейская 
конференция, посвященная Евангелию от Иоанна.

После того, как молодёжь и пасторы этого района 
провели насыщенное и красивое богослужение, 
наполненное вдохновляющими прекрасными 
пениями, началась библейская конференция. Особым 
гостем на этом мероприятии был руководитель 
Отдела молодежного служения Униона церквей 
Молдовы (УЦМ), пастор Роберт Ляху. Своим духовным 
наставлением он вдохновил молодёжь никогда не 
опускать руки, ведь у Бога самый лучший план и Он 
направляет нас по нему.

Молодежная библейская конференция 
прошла в г. единец

В рамках конференции, молодёжь проверила свои 
знания Библии, участвуя в интерактивных играх: «Узнай 
почерк Иисуса», Bible Quiz в Телеграм, а также в конкурсе 
под названием «Расскажи всем». 

Община г. Единец устроила прекрасный 
приём для молодёжи. Был накрыт стол с очень 
вкусными угощениями. Подкрепившись и 
вдоволь пообщавшись после этого молодёжь 
вышла в город, где делилась вестью 
Евангелия на улицах города Единец, а также 
знакомила людей с радио Vocea Speranței 
(Голос надежды) и христианскими газетами 
и книгами.

Мы очень благодарны Богу за такое 
насыщенное и благословенное событие!

Виталий МаРИНГОС,
пастор церкви аСД, г. Бричень



юность с богом

«СвобоДА!»: почему поДроСтки в 
екАтеринбурге решили провеСти неДелю 
без рАзвлекАтельного контентА

С 8 по 10 марта в городе 
Екатеринбурге лидеры 
адвентистской молодежи 
организовали встречу 
подростков. На мероприятие 
приехали 36 человек: гости 
из Москвы, Челябинска, 
Кыштыма, Магнитогорска, 
Новоуральска, Березников и 
Каменск-Уральского.

На протяжении всех дней, 
спикеры говорили об опасных 
последствиях различных 
зависимостей. О том как в них 
не попасть и как выйти если уже 

попал. Говорили о свободе, которую мы обретаем во 
Христе, если сможем довериться Ему.

За эти неполные три дня успели: сделать своими 
руками 275 подарков; провести молодежное 
Богослужение.

На семинарах открывали завесу самой 
щепетильной темы для молодёжи и отвечали 
на самые неудобные вопросы по следующим 
формам зависимости: порнографическая, игровая, 
пищевая, информационная, зависимость от мнения 
окружающих.

Средний возраст команды-организаторов - 15-
16 лет, а большинству участников было по 13 лет. 

Таким образом видно, что данная встреча была организована 
не просто для подростков, а самими подростками! Другими 
словами, подростки для подростков.

Со спикерами (мальчики отдельно, девочки отдельно) 
обсуждали очень серьезные темы.  Также было много 
душевного, духовного и профессионального (со спикерами-
психологами) общения.

Провели акцию: ребята выходили со сделанными своими 
руками подарками и дарили их в честь 8 марта всем женщинам, 
которые встретились им на дороге.

Один из организаторов заметил: «В такие моменты 
понимаешь, что Бог все устроил не зря. К сожалению, пришлось 
увидеть много боли и одиночества у детей.

Посредством программы и личного общения подростки 
смогли увидеть, что они не одни. Ребята смогут присоединиться 
к команде организаторов для проведения подобных встреч в 
дальнейшем.

Подростки решили на практике закрепить информацию, 
которую они получили и устроить испытание самим себе - 
неделю без развлекательного контента. Вызов приняли 15 
человек, шестеро из которых решили продлить удовольствие 
не на одну, а на две недели!

Организаторов вдохновило решение ребят изменить свой 
образ жизни и довериться Богу, чтобы Он помог обрести ту 
свободу, которой им так не хватает.

Тарас ЗУБКОВ,
руководитель Отдела информации Уральского объединения



юность с богом

Каждое воскресенье традиционно у нас проходят 
занятия и 17 марта не стало исключением. Стоит отметить, 
что это воскресенье было особенным. В наших детских 
клубах следопытов «Иоанн Креститель» и Искателей 
приключений «Лучики», г. Тирасполь, произошло 
радостное событие в начале 2024 года.

В наших клубах произошло пополнение. У 
следопытского клуба появился новый участник, которого 
посвятили в члены клуба и повязали галстук, а он со 
своей стороны произнес Закон и Обещание следопыта. 
По такой же аналогии и прошло посвящение еще одного 
мальчика, но уже в клуб «Искатели приключений». После 
посвящения, за обоих ребят помолился пастор местной 
общины Олег Попескул. Радостное событие, когда дети 
посвящаются в члены клуба, и оно особенно радостное, 
когда эти дети пришли в клуб в результате летней 
каникулярной школы в 2023 году.

Со стороны клуба было подготовлено специальное 
служение, на котором дети прославляли Бога, а 
с родителями проводились конкурсы. Особенно 
трогательным моментом были письма от родителей к 
детям, со словами пожеланий.

Ну и как же без праздничного стола. Команда 
наставников подготовила большой торт. На столе были 
фрукты и другие сладости. Было много игр и общения. 
Но главное, что практически у каждого посетителя 
клубов есть заветный желтый или бордовый галстуки.

Многих вдохновило это посвящение и работа наших 
клубов, и есть еще ребята, которые вскоре также 
пополнят ряды наших клубов, и мы с удовольствием 
примем их, и посвятим их в полноправные члены клубов. 

Ирина ПОПЕСКУЛ,
Руководитель клуба следопытов

 «Иоанн Креститель»

Не бойтесь просить о большем



Как искатели, следопыты и 
молодёжь церкви г. Балаково 
поздравили женщин с праздником

Дочери БоЖьи

8 и 9 марта дети, подростки и молодежь адвентистской 
общины г. Балаково поздравляли жительниц города и 
прихожанок общины с праздников весны.

Дети и подростки из клубов «Искатели 
приключений» и «Следопыт» с родителями и 
наставниками в преддверии женского праздника 
приготовили для жительниц города подарки. Они 
приготовили бумажные цветы и написали на них слова 
из Библии. В праздничный день ребята со взрослыми 
вышли на улицы города и дарили эти необычные 
цветы проходящим представительницам прекрасного 
пола. Необычный знак внимания вызывал с одной 
стороны удивление, а с другой искреннюю радость и 
благодарность за внимание.

На субботнее богослужение собрались члены 
церкви и приглашённые гости – пожилые женщины с 
внуками и подругами, молодые – с детьми. Они уже 
стали друзьями общины, потому что часто посещают 
разные мероприятия, которые проходят в доме 
молитвы. В этот день в общине Балаково проходил 
день молитвы женщин. На богослужении звучали 
проповедь о возрождении молитвенной жизни, 
молитвы благодарности за любовь и милость Бога ко 
всем людям и просьбы о силе свыше, чтобы не народу 
Божьему не ослабеть в это непростое время.

В особой программе, приготовленной детьми и 
подростками, звучала благодарность Богу за жизнь, 
за матерей, сестёр, детей и спасение в Иисусе Христе. 
Стихи рассказывали младшие дети, молодёжь и члены 
церкви славили Господа пением. 

Запоминающимся и трогательным было 
выступление следопытов и их наставников, которые 
приготовили особый подарок для двух гостей. Они 
исполнили две песни на языке жестов. На таком языке 
общаются и понимают друг друга те люди, у которых 
нет слуха и речи. Среди гостей церкви были такие. анна 
и Раиса обрадовались до слёз, когда без переводчика 
смогли понять смысл песен. Следопыты за месяц до 
праздника проходили специализацию по языку жестов 
и на программе закрепили урок, подарив радость двум 
женщинам (и не только им).

Детский отдел приготовил 
небольшие подарки, и дети вручили 
их всем женщинам. Праздник 
завершился общим обедом и 
душевным общением друг с другом в 
надежде на новые встречи!

Надежда РЯЗаНОВа



Дочери БоЖьи

Кто найдет добродетельную жену ? цена ее выше 
жемчугов; уверен в ней муж ее.(Притчи 31:10).

17 марта 2024 года в адвентистской церкви с. 
Вэлень, Молдова, состоялась встреча для женщин.

Каждая из женщин церкви пригласила кого-
нибудь из своих друзей, знакомых, соседей 
присоединиться к этой встрече.

Встреча прошла в приятной атмосфере за чашкой 
чая, с блюдами, с любовью приготовленными 
нашими сёстрами.

Также была приглашена Мария Ляху , 
руководитель Отдела женского служения Униона 
церквей Молдовы (УЦМ), вместе со своим мужем, 
пастором, Ильёй Ляху.

Душевная встреча для женщин 
состоялась в с. Вэлень

Она провела короткий специальный семинар для 
ободрения женщин в стрессовые периоды жизни, а в 
конце пастор Илья Ляху также обратился к женщинам 
со словами ободрения из Священного Писания.

В программе также звучали гимны прославления, 
стихи, инструментальная музыка, групповое пение, 
также с участием гостей.

Прошла также короткая рубрика вопросов и 
ответов, время, когда женщины могли рассказать о 
своём жизненном опыте.

а в конце гости узнали, как приготовить два 
полезных блюда с использованием небольшого 
количества ингредиентов.

Татьяна КаМЕНСКИ,
Руководитель Отдела информации

 церкви с. Вэлень



Дочери БоЖьи

Месяц женских праздников – 
   встреча на теМу верности

Месяц женских праздников – встреча на тему Верности
16 марта 2024 года в г. Гавар, армения, прошла 

женская встреча, посвященная теме верности. На встрече 
присутствовало 16 сестер, из которых 7 неадвентистов.

В армении женские праздники длятся целый месяц, с 8 
марта по 7 апреля, потому что в апреле тоже женский праздник 
– день материнства и красоты! И здесь поздравляют не просто 
с 8 Марта, а с женским месяцем.

Вот и в городе Гавар адвентистская церковь провела встречу 
для женщин. Одна из приглашенных спросила, «можно ли мне 
с собой взять и мою подругу?». С радостью встретили мы Люсю 
и ее подругу, а другая приглашенная с радостью взяла Библию, 

которую очень хотела получить. Мелине раскрыла 
духовную тему о верности, в которой затронула 
широту сферы взаимоотношений и завершила тему 
верностью Божьей любви и нашим отношением к Богу.

Жена пастора Грация представила тему о пользе 
продуктов, гости попробовали здоровые рецепты. 
Звучала духовная музыка, сестры поиграли в игры, и в 
конце встречи каждый участник получил подарки.

Слава Богу за сестер, интересующихся истиной и с 
радостью слушающих Слово Божье!

Грация НаНаГУЛЯН,
Отдел информации церкви г. Гавара



Ежемесячно в 5-й адвентистской общине г. Кишинёва, 
Молдова, проводится программа «За чашкой чая».

Программу проводит пастор церкви Юрий Дука с супругой, 
а также члены церкви. Каждый раз программу посещают 
15-16 новых гостей, за что слава Богу за Его обильные 
благословения,

возводя мосты

Программа «За чашкой чая»
 в Пятой церкви адвентистов г. кишинёваМесяц женских праздников – 

   встреча на теМу верности

За чашкой чая, и вкушая вкусные угощения, гости 
знакомятся, общаются в приятной атмосфере, получают 
в подарок книги, газеты.

Люди благодарны церкви и Богу за общение, за 
поддержку, и это приносит свои плоды – люди после 
этой программы приходят на служение в субботу.

Благодарение Богу за эту возможность и Его 
благословения!

Светлана КаЗаКОВа,
руководитель Отдела информации 

5-й общины аСД, г. Кишинёв



весеннее настроение

Пробуждение в Природе и душе

В субботу 9 марта, во второй адвентистской общине г. 
Шахты прошла праздничная встреча, посвященная началу 
весны.

Весной Божья сила пробуждает всех и все к новой 
жизни, радости и деятельности. Об этом шла речь за 
накрытыми столами на встрече за чашкой чая. Больше всего 
тронуло сердца многих обещание Творца подарить всем 
ожидающим его вечную весну, где не будет боли, горя и 
смерти. Как девиз надежды звучали слова: 

Весна в природе! Весна в жизни!
Так по-весеннему друзья!
Стремиться будем, все к Отчизне!
Где будет вечная весна!
Также на мероприятии коснулись и приближавшегося 

женского праздника. Было сказано много добрых слов о 
матерях, ведь мама — это символ теплоты и любви.

Отрадно, что на мероприятии было много гостей. 
Пришли друзья, которые уже готовятся к крещению, и те, 

кто впервые переступили 
порог молитвенного дома. 
Всего на встрече было 16 
человек, не являющихся 
членами церкви. Все они 
получили в подарок книгу 
«История спасения». 

Кроме того, каждый 
пришедший получил в подарок веточку мимозы, как 
символ начала весны.

Мероприятие прошло в очень доброжелательной 
атмосфере, люди с радостью общались друг с другом, 
делились номерами телефонов, просили сбросить им 
аудиозаписи духовных песен, которые особенно их 
тронули. 

«Мы никогда не были на таком торжестве! 
атмосфера была пропитана, каким-то особенным 
запахом теплоты! Слезы сами бежали из глаз, я не 
хотела петь, а сердце пело, и душа ликовала!», – так 
говорили люди, покидая дом молитвы.

Все присутствующие были приглашены на 
следующую встречу и люди с радостью откликались. 

Церковь молится о каждом, кто был на встрече, 
и тех, кто готовится к крещению. Слава Богу за такие 
встречи!

Татьяна ЗайЦЕВа,
отдел информации 2-й общины, г. Шахты



семейные ценности

Во второй ставропольской общине прошло 
праздничное богослужение, посвященное семье.

Пасторская семья Дмитрия и Марины Плугатаревых, 
как руководители семейного отдела, приехала в 
Ставрополь и помогла организовать праздник.

На протяжении всего богослужения музыкальная 
группа «Пилигрим» прославляла Господа, радуя 
сердца братьев и сестер прекрасным пением. Звучали 
также и общие и сольные псалмы. Дети рассказывали 
стихи.

Во время молитвенного служения церковь просила 
Бога помочь о нуждах семей, и Божьем водительстве 
и мудрости в том, как строить отношения.

Во время программы на сцену были приглашены 
мужчины, чтоб помолится за них как за патриархов 
семей, об их силе и стойкости и любви к семьям. 
Им были вручены памятные подарки-резолюции, в 

Семья – как шедевр Бога

которых было прописано обещание заботиться о семье. 
После богослужения прошел семинар на тему 

отношений в семье. Рассуждали о том, какова статистика 
разводов, что брак заключается навсегда, как строить 
отношения, какие подводные камни могут быть, что 
может поспособствовать разводу, как сохранить добрые 
отношения, кто главным должен быть в семье. 

Это служение еще больше сплотило семьи. Слава 
Богу, что Он учит нас мудрости построению отношений, 
ведь именно в семейных отношениях происходит рост 
и становления человека. Бог создал человека, чтобы 
соединить в самые прекрасные отношения любви и 
взаимоотношений.

Светлана ДЕГТЯРЕВа,
отдел информации 2-й общины г. Ставрополя



семейные ценности

Семейная программа « Как хорошо быть вместе»
9 марта 2024 года в селе Ивановка Ноуэ, 

Молдова, дети, подростки, и молодёжь представили 
специальную семейную программу под названием: 
«Как хорошо быть вместе», посвященную Божьему 
благословению, дарованному человеку – семье.

Были представлены стихотворения и песнопения 
обо всех членах семьи: маме, папе, детях и бабушках, а 
также была вознесена благодарность Богу за  каждого 
члена христианской семьи!

В конце братья в церкви поздравили всех сестёр 
живыми цветами, и сюрприз был дополнен общим 
столом, также приготовленным братьями.

Это была благословенная суббота прославления 
Бога и благодарности Ему за чудесный дар семьи со 
множеством положительных эмоций!

Мариус СПРыНЧаНЭ,
руководитель Отдела информации

 церкви аСД, Ивановка Ноуэ

Семейная программа 
   «КаК хорошо быть вмеСте»



НЕТ — домашНЕму Насилию

10 марта 2024 года дети Клуба искателей 
приключений «Искра» и дети Клуба следопытов 
«аарон» из церкви «Эфес», Кишинев, вместе с 
наставниками и родителями мобилизовались 
для поддержки и помощи матерям и их детям, 
пострадавшим от домашнего насилия.

Задумывались ли вы когда-нибудь, каково жить в 
среде, где постоянно присутствует домашнее насилие? 
Или через какое эмоциональное состояние проходит 
человек, ставший жертвой домашнего насилия?

Понимая, что это вопрос является предметом 
особой важности, последствия которого могут быть 
серьёзными, и было организовано это мероприятие.

Благотворительный кросс «Бегу для мамы», 
организованный Федерацией студентов AMiCUS 
Румынии совместно с ассоциацией студентов AMi-
CUS Кишинёв, аДРа Румынии и аДРа Молдовы, 
стартовал одновременно в 10 городах (арад, Брашов, 
Бухарест, Клуж-Напока, Яссы, Орадя, Питешть, Сибиу, 
Тимишоара, Кишинев).

Основной целью данного мероприятия была 
пропаганда здорового образа жизни путём занятий 
бегом, социальная реинтеграция жертв семейного 
насилия, а также содействие повышению уровня 
информированности населения о явлении домашнего 
насилия.

«Бегу для мамы» —        
   присоединяйся и ты!

Вовлечённые по максимуму, наши дети, вместе 
со своими родителями и воспитателями проявили на 
этом мероприятии сочувствие, стойкость и смелость и 
показали, что заботятся не только о своих личных заботах, 
но и о безопасности нуждающихся.

Они сделали всё возможное. Они бегали, улыбались, 
подбадривали, и вместе мы пережили прекрасный и 
уникальный опыт.

Дистанция, пройденная в беге участниками наших 
Клубов, составила от 500 м до 5 км. Эмоций было еще 
больше, когда все получили заслуженный диплом и 
медаль «Бегу для мамы» 2024.

Все пожертвования, собранные после этого кросса, 
смогут быть полностью использованы в реализации 
проекта Casa ADRA, где они помогут матерям и их детям 
начать новую жизнь без страха и с большим доверием к 
себе и к людям.

Дети и их матери заслуживают того, чтобы расти 
в мирной среде, свободной от физического или 
эмоционального насилия!

AMiCUS Кишинев, спасибо за вызов. Мы не можем 
дождаться следующего выпуска!

Лидия ГыРЛЯНУ,
Руководитель Отдела детского служения 

церкви «Ефес», г. Кишинёв

Семейная программа 
   «КаК хорошо быть вмеСте»



за здоровый образ жизни

С 14 января по 10 марта в общине адвентистов 
г. Балаково Саратовской области проходил проект 
«Страна здоровья». Восемь встреч посетили более 30 
жителей города.

В желании служить жителям своего города 
адвентисты седьмого дня г. Балаково организовали 
проект «Страна здоровья». Цель программы – помочь 
людям обратить внимание на простые принципы 
здорового образа жизни, предложенные Богом.

Лекции со слайдами преподавала руководитель 
Отдела здоровья общины Казакова Татьяна – врач и 
активный популяризатор здорового образа жизни.

Восемь встреч – восемь удивительных открытий 
о возможностях человеческого организма 
бороться с различными нарушениями здоровья и 
восстанавливать повреждения по законам Творца. 
Спикер рассказала о простых правилах сохранения 
здоровья: физкультура, отказ от вредного и 
умеренность в полезном, отдых. 

Проект «Страна здоровья» в Балаково

Посетившим все восемь встреч приготовили подарки – 
книгу «Новый старт». Желающие смогли приобрести книги 
здоровом образе жизни. 

После лекций делились личными 
опытами исцеления через простые, 
доступные методы, задавали вопросы по 
прошедшим темам и просто общались. 

Присутствующих пригласили 
продолжить общение и посетить другие 
проекты общины: клуб здоровья, школу 
эмоционального здоровья, занятия по 
скандинавской ходьбе, школу Библии, 
зарядку для позвоночника. Слушатели 
откликнулись на предложенные 
программы, так как оценили не только 
полученные знания в сфере здорового 
образа жизни, но и душевное общение.

Надежда РЯЗаНОВа



семейные ценности

На родительском собраНии 
       в детском саду

2024 год объявлен в 
стране годом семьи. Многие 
учреждения планируют 
проведение различных 
мероприятий для российских 
семей. Нас пригласили в 
дошкольное учреждение 
города принять участие в 
родительском собрании.

Материала для 
информирования родителей о 
здоровом образе жизни много, 
да и они сами достаточно 
слышат, читают, интересуются 

разными темами, связанными с вопросами здоровья. 
Нам необходимо было определиться, какую тему 
лучше предложить для первой встречи, чтобы она 
могла стать базой для дальнейших размышлений и 
возможностью для новых встреч. Непросто сегодня, 
при таком обилии информации, вызвать интерес 
у слушателей. Мы остановили свой выбор на том, 

чтобы представить тему о здоровье головного мозга. Нас 
встретила группа настороженных, уставших, без всякого 
интереса пришедших на очередное родительское собрание 
мам и пап. атмосфера напряжения и натянутости просто 
висела в воздухе и все попытки пошутить, что-то лёгкое 
обсудить, пока соберутся ко времени начала остальные, 
были как-то безуспешны. Хорошо, что перед началом 
основной темы мы приготовили для всех игры головоломки, 
картинки с отличиями, зашифрованные тексты и ровно в 18 
часов вместе начали играть. Уф! Вроде потеплело в зале и 
получилось плавно перейти на когнитивные функции, на 
важность заботы и создания условий для чёткой и хорошей 
работы головного мозга до конца жизни. Судя по отзывам, 
тема была интересна!

Теперь готовимся к новой встрече, чтобы представить 
новую тему в этом и других дошкольных учреждениях 
города Магадана.

алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья 

Дальневосточного униона церквей



с любовью к людям

11 февраля в городе Омутнинске Кировской области в 
здании общины адвентистов седьмого дня прошла акция 
«Добрые руки». Ее посетили 19 человек.

Церковь Омутнинска проводит подобные акции с 2017 
года. Они проходят каждые два месяца. На последней 
встрече присутствовали 19 человек.

На очередной акции посетители с удовольствием 
слушали песни о Боге в исполнении музыкального 
коллектива церкви. Они также познакомились с 
принципами здорового образа жизни: им рассказали 
о пользе воды. Тема оказалась актуальной. Многие 
не знали, какое количество воды нужно употреблять 
ежедневно, и как выполнение этого простого правила 
влияет на здоровье человека. Многие приняли решение 
регулярно пить воду. 

Затем прошли курсы изучения Библии по урокам. 
Изучали тему «Молитва». Речь шла о том, что такое 
молитва, зачем и как молиться. В завершении встречи 
прочитали молитву «Отче наш». 

Гостям нравится такой формат. Они с интересом 
зачитывают вопросы, ищут в Библии ответы и записывают 
их в индивидуальные формы. Члены церкви помогают 
гостям ориентироваться в Библии и записывать ответы. 
В процессе изучения появляются новые вопросы, 
на которые отвечает священнослужитель андрей 
Вербовой. Супруга служителя Екатерина Вербовая 
также активно участвует в проведении акций. Она 
говорит: «Люди раскрываются, без страха участвуют в 
обсуждении, знакомятся друг с другом. Они увлечены 
процессом изучения Слова Божьего!»

Посетители получают здесь не только хлеб духовный, 
но и хлеб насущный – продуктовые наборы и одежду. 
Желающим также оказываются парикмахерские услуги.

Юлия СИНИЦыНа,
отдел информации Волго-Вятского объединения

Социально-благотворительная 
акция «Добрые руки» прошла в омутнинСке



Управляя по Божьим стандартам
Руслан Ларин, 44 года, директор по персоналу и корпоративному 

управлению международной компании, бизнес-тренер, психолог, 
активный член общины Адвентистов г.Фрязино, Московской области.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Руслан, расскажи, пожалуйста, о своей 
семье, детстве?

Наша семья рано осталась без отца. В 
нашей семье пятеро детей. У меня есть 
старший брат, но у меня с ним большая 
разница, поэтому я присматривал за 
остальными тремя младшими. Когда я 
стал ходить в церковь адвентистов, то 
двух младших с собой забирал. И сегодня 
мои брат и сестра в церкви.

Каким был твой духовный поиск?
В 6 лет меня повели крестить в 

православную церковь. На меня это оказало 
такое положительное впечатление! Ребёнком 
мне казалось, что меня как-то посвящают 
Богу. В девятилетнем возрасте — это было 
советское время, я услышал, о том, что у нас в 
городе есть монастырь с Воскресной школой, 
в которой можно узнать больше о Боге. У меня 
появилось желание пойти туда. Я пришёл 
к маме и сказал: «Я хочу, чтобы ты записала 
меня в воскресную школу. Я хочу узнавать о 
Боге!» 

Таким образом я попал в окружение 
верующих людей. Каждое воскресенье, 
несмотря на насмешки моих друзей несмотря 
на то, что это единственный выходной день 
я шёл в воскресную школу и мы учились по 
книжкам Закон Божий. Но я чувствовал какую-
то неудовлетворенность. Меня всегда тянуло к 
тому, чтобы узнавать Бога живого. У меня было 
ощущение, что мы очень много учим молитв 
на память. Меня не покидало ощущение, 
что с Богом нужно говорить, и мне хотелось 
говорить с Ним лично. Когда я приходил 
домой, не молился иконам, а заходил в свою 
комнату и говорил про себя: «Боже, хочу с 
Тобой общаться. Почему я должен молиться 
через Святителя Николая? Я же могу общаться 
с Тобой напрямую». Вот такие у меня были 
мысли, и я всегда молился дома напрямую.  
Мне не нравилось, что мы изучаем молитвы на 
старославянском, общаемся с Богом какими-
то заученными фразами. Когда я гулял один 
на улице, общался с Богом напрямую. И мне 
внутри казалось, что это правильно. 

И второй момент, мне казалось, что 
мы не просто должны изучать эти книги, 
а изучать Слово Божье. Библию мы в те 
времена видели только в виде большой 
книги, которую выносили во время приезда 
Владыки. Она была такая большая красивая, в 
отделке драгоценными камнями. И в момент, 
когда происходит таинство переодевания 
Владыки Библию, должны были класть на 
«живую подставку».  Мы мечтали быть этой 
подставкой.  Ты стоишь согнутым, а на спину 

Социально-благотворительная 
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тебе кладут Библию. Мы мечтали, чтобы эта 
святая книга прикоснулась к нам, легла к нам 
на спину, поэтому мы думали кого же из нас 
выберут быть «живой подставкой» для Библии.  
Меня не выбирали, и я очень расстраивался. Я 
очень хотел читать Библию. 

Как исполнилась эта мечта читать Библию?
Мне было 13 лет, это был 1993 год, и я 

увидел объявление, в котором было написано, 
что «пройдя курс изучения Библии 20 встреч вы 
получите бесплатно Библию». Я был, конечно, 
огорошен этой информацией, потому что я 
не мог представить, как это можно получить 
бесплатно Библию. Если мы Библию видим 
только вот в таком красивом виде и только когда 
приезжает Владыка, а тут её можно бесплатно 
получить за 20 встреч. Да я готов был хоть 40 
встреч пройти, но получить Библию и начать её 
читать. 

Ранее я спрашивал у нашего преподавателя 
батюшки Фёдора: «Ну, когда же мы начнём 
читать Библию? Когда же мы будем изучать не 
только эти учебники, изучать молитвы». Он мне 
говорил: «Вы ещё грешные, вам ещё рано». Я 
же думал: «Когда же мы станем святыми, чтобы 
можно было читать Библию?» Мне так хотелось 
этого. 

Поэтому очень сложно сказать как Бог ведёт 
каждого человека. У каждого свой путь. Вот у 
меня был такой. Тогда я пошёл на программу и 
был впечатлён всей информацией и в конце мне 
подарили Библию. Там были занятия для детей 
и для взрослых, и я не понимал: «а мне куда 
идти?» Мне было 13 лет. Я уже и не ребёнок, 
но ещё и не взрослый. Но поскольку были две 
смены я ходил в первую смену на детскую, а 
во вторую смену на взрослую программу. В 
итоге получил и детскую Библию и взрослую. 
Я погрузился в них. Изучал очень детально: 
каждый стих выписывал, подчёркивал. Что 
называется «каждый день ел ложками» 
Священное Писание.  В итоге я за всю жизнь 
четыре раза прочитал Библию различными 
методами: когда читаешь обращаешь внимание 
на определённые темы в каждой главе, 
выписываешь эти темы, подчеркивал разными 
цветами и каждый цвет что-то обозначал. Тогда 
же в 1993 году я принял крещение в Церкви 
адвентистов.

Как начинался твой путь в профессию?
Ещё в школьные времена я 

захотел быть юристом. Я понял, 
что должен защищать права 
людей. После окончания школы 
я поступил на юридический 
факультет и был даже стажером 
совета Европы в 1998 году. 
Выиграл конкурс и ездил в 
Страсбург, потому что мечтал 
быть адвокатом международного 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

уровня. Но, когда впервые я попал в систему, и увидел 
работу адвокатов, то понял, что это вообще, назовём 
это так, нехристианский вид деятельности. 

Там решало не право, незаконность, а различные 
договорённости между судьями, адвокатами. 

Второй момент - адвокатская самодеятельность. 
Оказалось, что адвокат идёт на всю лишь бы 
защитить клиента. То есть, он готов идти на обман, на 
осквернение пострадавшего человека, лишь бы своего 
клиента показать в более хорошем свете в глазах 
судьи и, например, сократить ему срок уголовного 
наказания, либо освободить его, хотя он преступник. 

Когда я это увидел и понял, что адвокаты защищают 
часто не пострадавшего человека, а реального 
преступника, у меня сложилась до конца картинка. 
Я-то думал, что буду защищать пострадавших! 

Я понял, что эта работа далека от христианских 
принципов и понял, что это не моё. Я искал себя. 
Образование одно, а в этом направлении работать 
не хочу. Так случилось, что я работал в коммерческой 
структуре очень крупной компании. Мне очень 
нравилось та работа, которую я делал. Я работал 
в отделе продаж. Я был достаточно успешным 
в переговорах и очень быстро делал карьеру. 
Месяцев через шесть меня сделали руководителем 
отдела. Совсем молодой 22 года. Я много уделял 
внимания обучению своей команды.  Вице-президент 
компании видел, как я обучаю свою команду и мне 
предложили заниматься обучением сотрудников 
на половине территории России, где у нас были 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ
разные представительства. Так я перешёл в 
отдел управления персоналом и постепенно 
начал делать карьеру внутри одела.  Получил 
психологическое образование. К 30 годам я 
стал директором по управлению персоналом 
и совместил два образования: юридическое и 
психологическое.

Расскажи, пожалуйста, о своей семье.
Познакомились мы с супругой в церкви 

адвентистов. Мы пели вместе в хоре. Я 
достаточно рано, в 20 лет женился. Молодая 
семья. До сих пор считаю, что это было 
правильно сделано - рано жениться, потому 
что мы вместе с супругой росли, развивались. 
Когда вы ещё молодые, у вас много энергии сил 
посвящать, в том числе, своим детям.  В этом 
году мы отмечаем 24 года совместной жизни.  
Нам будет 45 лет. Можно сказать, что большую 
часть своей жизни мы вместе с супругой 
привели. Старшему сыну Эдуарду скоро будет 
23 года, младшему Эрнесту - 16 лет. 

Сталкивался ли ты с трудностями в 
профессии из-за религиозных убеждений? 
Не мешает ли профессиональному росту 
принципиальность, к которой призывает 
Библия?

Я думаю, что с трудностями в 
профессиональной деятельности сталкиваются 
в первую очередь люди, которые занимают 
такую позицию: «Я прав, а вы все вокруг 
неправы!» Которые пытаются навязывать 
другим свою точку зрения.  Это неинтересно 
и даже неприятно. В итоге начинают избегать 
этого человека. Я считаю, что наши отношения с 
Богом, в первую очередь, должны проявляться 
в поведении, в жизни, в том, как я благодарю 
Бога за какие-то события моей жизни, помощь, 
поддержку, делиться какими-то опытами.  Когда 
действуешь в таком стиле, это не вызывает 
каких-то трудностей в работе и отторжение 
коллег. Тогда ты - конгруэнтная личность, когда 
совпадает то, как ты думаешь, что ты говоришь 
и что ты делаешь. Я жил этим принципом, 
поэтому не помню трудностей, с которыми 
приходилось сталкиваться в жизни. 

Меня не взяли в 11 класс несмотря на то, 
что я был отличником, из-за того, что многие 
родители жаловались, что я что-то рассказываю 
о Боге их детям. Директору школы было из-
за этого очень, наверное, проблематично. Он 
со мной об этом поговорил и вынужден был 

не брать меня в одиннадцатый 
класс. Мне пришлось учиться в 
одиннадцатом классе в другой 
школе, но я не считаю это какой-
то большой трудностью, хотя 
помню, как тогда рыдал, потому 
что хотел доучиться со своими 
одноклассниками. Это закаляло 
характер и показало, что не 

нужно пытаться подорвать текущие устои: вот я вас 
сейчас огорошу новой информацией, а показывать 
другим образом жизни, другим образом мышления, 
которые притягивают. Это намного важнее, чем 
если ты начинаешь другим рассказывать какую 
пищу надо употреблять, либо в какой день нужно 
идти в церковь. Это не то, с чего нужно начинать. 

Как верующему человеку быть успешным и 
вместе с тем, послушным заповедям? Существует 
стереотип, что надо чем-то одним жертвовать.

Я всегда немножко удивляюсь этому вопросу, 
потому что не понимаю, а чем нужно жертвовать, 
чтобы быть успешным? Я рассказывал про этой 
школьный случай, когда директор решил меня 
не взять в одиннадцатый класс. Перед этим он со 
мной провел беседу. Он сказал: «Руслан, ты такой 
хороший ученик. Ты очень прилежный, учишься на 
отлично. Ты понимаешь, что у тебя должна быть 
успешная жизнь, а из-за твоей веры в Бога ты себя 
во многом ограничиваешь. Из-за этого в жизни ты 
можешь многого не достичь». Я у него тогда спросил: 
«Что вы имеете в виду, в чём я себя ограничиваю? 
Что я должен такого делать, что было бы для меня 
хорошо». Он тогда ничего не смог ответить. 

Что мешает нам достичь успеха? Наоборот, я 
считаю, что верующий человек может быть намного 
успешнее в жизни, потому что успех — это не просто 
деньги, это - ощущение счастья, и в том числе это 
могут быть и деньги.  Финансовая сторона, здоровье, 
отношения с семьей, карьера, успех в бизнесе — 
всё это может быть на очень крутом уровне будучи 
в отношениях с Богом. Потому что, если это твой 
путь, если это необходимо для твоей жизни, то 
Бог обязательно тебе это даст и ты будешь в этом 
успешен. И намного легче добьёшься того успеха, 
чем если бы ты сам действовал в жизни.  

а кто сказал, что верующие менее успешные 
чем неверующие? Этот стереотип неправильный. 
Просто неверующих людей в мире больше, 
чем искренне верующих людей и поэтому в 
процентном соотношении так выглядит. Но, если 
бы мы сравнили в процентном соотношении всех 
успешных искренне верующих людей и успешных 
среди всех неверующих, то далеко не факт, что эти 
цифры не говорили бы в пользу верующих людей. 
Просто никто такое исследование не проводил.  



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Что, на твой взгляд, значит быть успешным?
В понимании успеха тоже есть определённые 

стереотипы. Верующие люди очень часто выбирают 
для себя такие профессии, которые больше похожи 
на служение людям. Например, быть массажистом, 
поваром готовить здоровую пищу.  Ну и что мы можем 
сказать, что эти люди неуспешные?  Эти люди в десятки 
раз могут быть успешные, чем самые богатые люди, 
которых мы считаем такими. 

Успех в жизни — это благополучие во всех 
основных сферах жизни. Тогда человек испытывает 
счастье. Человек, который имеет много денег, но у 
него проблемы в семейных отношениях, потому что 
супружеская неверность или подорвано здоровье из-
за того, что он вел неправильный образ жизни. И при 
этом много денег. Можно назвать такого человека 
успешными? Я сомневаюсь. 

Как помогает твое хождение с Богом в профессии?
В моей работе в управлении персоналом я 

придерживаюсь принципов честности в отношении 
к людям, справедливости в решении каких-то 
вопросов. Это и есть фундамент, который закладывает 
в нас Бог. Священное Писание содержит в себе 
огромное количество практических знаний в любой 
сфере жизни. Я, в первую очередь, полагаюсь на 
фундаментальные знания, которые есть в Библии. К 
примеру: «При множестве советов, будет хороший 
результат», - говорит мудрый Соломон. Я использую 
этот принцип в том, что выстраиваю процесс принятия 
решения так, чтобы у нас было много совещаний с 
разными людьми, которые имеют знания по какой-
то конкретной теме. Благодаря этой системе качество 
принятых решений намного сильнее. Это сказывается 

на результатах и моей работы 
и компании в целом. Принимая 
решения о каких-то разбирательствах 
внутри коллектива, я всегда 
придерживаюсь принципа, чтобы 
не было лжесвидетельствования. 
Объективным должен быть разбор 
ситуации и должно быть справедливое 
решение, как действовал царь 
Соломон. Эти принципы являются 

базовыми в Священном Писании, 
поэтому любому управленцу я бы 
посоветовал прочитать Библию 
и взять для себя принципы как 
фундамент для управления 
персоналом, либо бизнесом. 

Расскажи о своем служении в 
церкви?

Я принимаю участие в разных 
направлениях жизнедеятельности 
церкви. Когда есть возможность 
пою в хоре, занимаюсь с детьми, 
подростками, принимаю 
участие в больших конгрессах, 
форумах, выступая с семинарами, 

тренингами. Я понимаю, что могу использовать 
свой профессиональный опыт, поэтому, если 
есть такая возможность, выступаю с семинарами 
и тренингами, либо пишу какие-то статьи в 
журналы. Я практически всю свою карьеру 
работал в крупных международных корпорациях, 
которые работают во всём мире, обучался в 
разных странах мира.  Тем самым я передаю 
знания и опыт верующим людям, у которых, 
возможно, нет доступа к такой информации. 

Были ли на твоем христианском пути 
моменты сомнений? Как разрешал их? 

Сомнений у меня не было никогда. Я помню 
в студенческие годы меня как-то пригласили из 
администрации города выступить на студенческой 
ассоциации с темой «Почему молодой человек 
может верить в Бога?» Накануне представитель 
мэрии пришёл в церковь, увидел меня и попросил 
рассказать почему такие молодые люди верят 
в Бога. Когда я выступал на этой конференции, 
то говорил о том, что вообще не понимаю, как 
можно не верить в Бога! Хотя я прекрасно знаю 
теорию эволюции. 

Для меня поверить то, что этот прекрасный 
и удивительный мир, сложнейшее устройство 
нашего глаза, внутреннего уха или работы 
мозга, намного проще поверить в то, что это 
создано Богом, чем пытаться доказывать, что 
это произошло от какого-то взрыва. У меня 
убеждение, что вера строится не на знаниях. Я 
никогда не пытался себе доказать, что Бог есть. 
Вера строится на каких-то отношениях с Богом 
и когда эти отношения развиваешь, то они всё 
больше укрепляются и у тебя возникает связь. 

Какие библейские отрывки, персонажи для 
тебя значимы?

У меня есть два любимых библейских 
персонажа, биографию которых я изучаю. Это 
Иосиф и Даниил. Эти персонажи ещё и очень 
крутые управленцы. Они были вторыми лицами 
в государстве уровня империи. Это были очень 
сильные влиятельные люди, пережившие 
нескольких правителей. Я учусь их стилю жизни 



и перенимаю его. Плюс ко всему 
в их истории жизни я не вижу ни 
одного греха, по крайней мере, это 
не написано.  Я принимаю то лучшее, 
что есть в их жизни. И, конечно, это 
мудрейший царь Соломон. Я очень 
детально изучаю книгу Притчей, 
нахожу ответы на многие вопросы 
с точки зрения управления, либо 
отношений. Вот это мои герои и 

практические книги, которые я использую как 
прикладную науку в Библии.

Ефессянам 2:10 «Бог создал нас на добрые дела» 
- один из моих центральных стихов, который я 
очень люблю и достаточно часто цитирую. Я часто 
говорю о том, что не нужно искать свой путь, не 
нужно ломать голову для чего ты живёшь на этой 
земле. Просто помни, что мы живем для того, чтобы 
творить добрые дела. И даже, если ты проживёшь 
жизнь и будет какое-то ощущение, правильно ли 
ты выбрал профессиональный путь, то вообще не 
нужно об этом переживать. Потому что на этой земле 
мы живём не для того, чтобы реализовывать свою 
профессиональный путь. Об этом нигде не сказано 
в Библии. Бог дает нам таланты для того, чтобы мы 
могли их реализовывать и достигать каких-то целей, 
которые помогут в служении Богу и людям. Он 
создал нас для того, чтобы мы творили добрые дела. 
Если мы проживём эту жизнь творя добрые дела в 
любой профессии, в любом деле, в любом занятии, 
значит мы жизнь прожили не зря.

Сегодня многие люди во главу жизни ставят 
успех, финансовый и личностный рост. От чего бы 
ты мог их предостеречь?

Я не вижу ничего плохого, если люди хотят 
достигать успеха, в том числе финансовых. Я считаю, 
что наоборот, хорошо, если человек стремится 
к чему-то, развивается. Но я думаю, что человек 
точно будет в этом успешен, если Бог его будет в 
этом благословлять. Для себя я применяю такой 
принцип: если хочу заниматься каким-то видом 
деятельности, то прошу Божьего благословения. 
И если есть Божье благословение - это начнёт 
происходить очень быстро. Человеку не нужно 
будет прикладывать огромных колоссальных 
усилий, растрачивать своё здоровье, подрывать 
эмоциональное здоровье, терять какие-то 
отношения для того, чтобы чего-то достичь. 

Если ваше устремление, то, чем вы занимаетесь 
не разрушает остальные сферы жизни и отвечает 
на ключевые вопросы: ты действительно любишь 
этим заниматься? У тебя действительно есть 
способности этим заниматься? Приносит ли людям 
пользу то, чем ты занимаешься? Одобряет ли эту 
деятельность Бог? Эти четыре вопроса помогают 
ответить человеку, тем ли он занимается. Поэтому 
нужно стремиться, нужно расти, но всегда помнить 
эти четыре главных вопроса, чтобы отслеживать, не 
разрушаешь ли ты что-то главное в твоей жизни.

 С Русланом беседовала Мария ВаЧЕВа



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-азиатском дивизионе 
Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

ИНФОРМАЦИЯ

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist


Молодежный форум «Станем друзьями» 2024 

Возраст участников: 18 - 40 лет (не семейные) 

Даты: с 9 по 12 мая 2024

В программе: 
• Духовные семинары 
• Практикум по уверенному и эффективному общению 
• Разбор кейсов по отношениям 
• Истории счастливых семей 
• Мастер-классы христианских психологов 
• Библейская психодрама в отношениях 
• Семинары врачей: мужское и женское здоровье 
• Мероприятия на знакомства и общение 

Спикеры: 
• Святослав Музычко 
• Руслан Ларин 
• александр Сахаров 
• Василий Мурга 
• Евгений Недорезов 
• Мария Бородеева 

Христианские психологи: 
• Татьяна Сахарова 
• Лариса Павлова 
• Сергей Полищук 
• Татьяна Шимановская 
• Иван Соклаков 
• айгуль Иншакова 
Стоимость: 2500 - 6500 ₽ 

Организаторы:
 Московское Объединение Церкви аСД 

Место проведения: 
Тульская область, пос. Заокский, ул. Руднева, 43а 

Telegram-канал: https://t.me/+Yxxz-yDy9stiYzQy 
Наш сайт: www.stanem.team 
Регистрация: https://forms.gle/XxYL5121AVUtjewKA 
Контакты: https://t.me/dr_kozhukhar (Вячеслав) 

Пересылайте друзьям!

ИНФОРМАЦИЯ
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СДелай Свою 
Духовную жизнь богаЧе

https://www.youtube.com/esdadventistorg
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ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.
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НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»












